

La prévention fait toute la différence

Les spécialistes estiment qu'un tiers des maladies débouchant sur une invalidité pourraient être évitées grâce à une action préventive. Une prévention efficace permet de réduire non seulement les cas de maladie et d'invalidité, mais aussi les frais d'assurance qu'ils représentent pour l'entreprise.

5. Des assurances plus intéressantes pour l'entreprise

Si la caisse de pension peut tabler sur des coûts de risque bas, l'entreprise bénéficiera sur le long terme de primes de risque ou de coûts d'assurance moindres.

4. Des coûts de risque moins élevés pour la caisse de pension

Plus les dommages consécutifs à l'incapacité de travail sont faibles, plus les coûts de risque sont modérés pour l'institution de prévoyance.



1. Une prévention efficace

Promouvoir un environnement de travail sain et une grande sensibilité à la prévention a des effets positifs sur la santé de vos collaboratrices et collaborateurs.

2. Moins de cas de maladie et d'accident dans l'entreprise

Une entreprise qui enregistre moins d'absences est une entreprise qui reste en bonne santé générale.

3. Une réinsertion rapide et donc moins de cas AI

Les personnes concernées bénéficient d'une aide axée sur leurs besoins, qui leur permet de reprendre plus rapidement leur activité et diminue ainsi le risque d'une incapacité de travail durable.